

Schlossverein zeigt französischen Stummfilm

TAUCHA. Der Förderverein Schloss Taucha lädt morgen ab 19 Uhr in die Kulturscheune des alten Rittergutsschlosses im Haugwitzwinkel 1 ein. Dort wird der französische Stummfilm „Die Reise zum Mond“ gezeigt. Fortgesetzt wird die Veranstaltung ab 20 Uhr unter dem Motto Whisky & Soul mit Live-Musik im Spektrum zwischen Van Morrison, Stevie Wonder und Amy Winehouse, teilte Organisator Hartmut Nevoigt mit. An der Bar können Whiskys verkostet werden. Der Eintritt kostet 7,10 Euro.